

los reinos negro y blanco

okino21 tapia



Capítulo 1

Las islas flotantes

Todos los aldeanos salían de sus casas o dejaban de trabajar solamente para mirar el cielo, porque cada cierto tiempo aparecían las Islas flotantes. Algunos se preguntaban por qué están flotando en el cielo y vivirá gente ahí o solamente eran ilusiones. Había muchos que querían ir a las Islas flotantes, especialmente, cazadores de tesoros, exploradores, ladrones, etc. Algunos querían conocer el lugar y soñaban con llevar a las islas más grandes para buscar sus tesoros o explorar y ver si había animales o gente viviendo ahí. Uno de los aldeanos dijo que soñar no cuesta nada. Algunos decían que era imposible para llegar a las Islas a menos que pudieras volar o tuvieras magia. Un grupo de chicos dijo que ellos lo habían intentado, pero habían fracasado, cuando se recuperarán lo volverían hacer esta que lo lograrán. Habían ido a la montaña picuda, fue un infierno subir ahí. Al llegar a la cima de la montaña lo primero que hicieron fue descansar y curar sus heridas. Cuando estaba anocheciendo prepararon algunas cosas para dormir mientras que uno de ellos vigilaba, después le tocaría descansar. Fueron un día antes para tener más tiempo para prepararse bien. Estaban preparados para saltar, pero cuando saltaron algo los hizo rebotar al mismo lugar que estaban, después lo intentaron con otras Islas, sin embargo, pasó lo mismo y las demás eran muy alta y no llegarían esperaron las siguientes para ver si podían hacerlo. La siguiente era demasiado pequeña y no tenían nada, sin embargo, uno de ellos saltó igual, a lo lejos la vieron saltar al lago y las otras no pasaban muy cerca de la montaña. Lo único que había en la isla eran piedras, muy bonitas y algunas flores muy lindas. Los chicos preguntaron si alguien sabían para qué sirven y su nombre. Yo sé cómo se llama piedra flotante o piedras brillo y solamente salen en algunos sitios, pueden encontrar en cuevas muy profundas o escondidas en cascadas o en lagos muy profundos, había otros lugares más, pero no me acuerdo. Estas piedras se crean con el tiempo cuando hay mucho maná, algunas pueden tener diez años o mucho más. El único problema es que cuando pierden su poder dejan de brillar o explotan. Si las piedras pierden su poder, las islas se caerían sería muy peligroso, pero por suerte su pueblo está muy lejos y no pasará nada malo, sin embargo, las Islas que pasan cerca de las ciudades y reinos estarían en peligro. _ Esas islas has flotado por muchos años, no creo que se vayan a caer ahora. Cuando las islas se alejaron del pueblo poco a poco los aldeanos regresó a sus casas, o a trabajar, solo algunos fueron a la caverna a beber y descansar un rato. Bueno, chicos vamos, estoy muy cansado por el viaje. _ Yo también estoy agotado, quiero puro descansar. _ Tienes mucha razón, estamos hechos polvo y con mucha hambre. _ Lo único que quiero es llegar a bañarme y relajarme. _ Ustedes antes que se vayan podía preguntarles algunas unas cosas. _ No hay problema, pero vamos a la posada primero. Los chicos fueron a la posada para comer y descansar, después de unos minutos se

sentaron y se pusieron a conversar, comer y beber, sin embargo, ellos estaban muy cansados y no tenían ganas de hacer nada, por eso le dijeron que volviera mañana, ahí podía preguntarle lo que quisiera. Después de un rato ella se fue a su habitación, volvería mañana hablar con ellos. Al día siguiente los chicos bajaron a desayunar, la chica estaba ahí esperando que aparecieran, pero ella no se acercó a ellos porque vio que estaban ocupados y después que terminaron de desayunar se acercó. Qué es lo que deseas preguntar._ Cuando estuvieron en la montaña picuda, ustedes dijeron que cuando saltaron algo impidió que subieran, es porque tienen una barrera que impide que alguien pueda subir, pero no estoy segura de eso._ Entonces por eso no pudimos subir a algunas de ellas._ No sabíamos eso porque era la primera vez que subíamos a las islas._ Uno de mis amigos vendrá aquí, él nos ayudará._ Se puede subir a la más pequeña porque esas no tienen barreras, eso creo solamente las grandes las tienen y las medianas tal vez las tengan._ Acaso quieres intentarlo, fue muy difícil para nosotros, imagínate para una persona._ Mientras ellos hablaban ella pensaba que no podía decir la verdad, entonces les mentiría diciéndoles otra cosa. No creo que alguien pueda romper la barrera sería muy peligroso para ellos o los demás. Ha pasado tanto tiempo y nadie ha llegado a las islas más altas. Cuando escuchen el rumor poco a poco ellos dejaron de subir.

Espero que les guste y me den su opinión

Capítulo 2

Animales en peligro

Ella le explicó por qué quería subir las islas, pero todo era mentira. Solo quería saber si ellos o alguien más había visto algo, al subir las islas. Toda mi familia lo ha hecho, mi hermano lo hizo el año pasado, ahora me toca a mí, debo llegar lo más lejos que pueda. Quiero subir para buscar información en los libros antiguos y descubrir como volver a casa. _ Será muy duro el viaje, piénsalo bien si quieres subir ahí. _ Primero voy a subir a la montaña picuda que está más allá y si no puedo hacerlo volveré a esta montaña, por eso les pregunte para cuando lo intente no sea tan difícil para mí. Después de unos minutos hablando con los chicos le explicaron todo lo que les pasó en la montaña. Chicos escucharon el rumor, dicen que un hechicero muy poderoso puso un hechizo en las islas para que nadie pueda subir, porque hay un monstruo muy poderoso que duerme en una de ellas. _ Es por eso que algunos ya no suben a las islas por miedo a encontrarse con ese monstruo. _ Por eso prepárate muy bien si lo quieres hacer. _ Claro que lo haré, solamente me faltan algunas cosas y listo. Última pregunta cuando tú saltaste a la isla no había nada aparte de esa piedra y las flores. _ No había nada más que eso. _ Eso era todo lo que quería saber, muchas gracias por la ayuda. Espero que se recuperen pronto y que disfruten su descanso. _ Ten cuidado y que te vaya bien. Después de terminar de hablar con los chicos se dirigió a las tiendas a comprar suministro para varios días, luego de eso se fue a la posada descansar. Cuando estaba anocheciendo se acostó a dormir para levantarse, apenas saliera el sol. A la mañana siguiente ella tenía todo preparado para partir, tenía que caminar mucho para llegar a la villa y después subir la montaña para poder subirse a las Islas flotantes. Por aquí habían pasado, tendría que esperar casi un mes para que pasaran de nuevo y no quería esperar tanto tiempo, por eso prefirió ir a la otra montaña. Tenía que viajar casi una semana para llegar a la villa rosa. Lo bueno es que la montaña está cerca de la Villa y se quedará ahí. Podrá descansar tranquilamente si es que había una posada o si no tendrían que buscar un lugar para dormir. Viajó por dos días y a lo lejos vio dos casas, no sabía si ir o seguir su viaje porque perdería tiempo, había decidido seguir su camino, pero antes de caminar una carreta pasó muy cerca de ella, iba muy rápido, avanzó unos metros y la carreta se estrelló contra un árbol. Fue a ver si había alguien, pero no había nadie ahí. Parece que el caballo se asustó de algo y salió muy rápido, por suerte no le pasó nada malo, pero estaba muy asustado, lo llevó de vuelta a su casa. Después de unos minutos llegó a la casa, pero no veía a nadie a fuera. Es raro si la carreta salió disparada debería haber gente fuera. Espera aquí no vayas a salir corriendo de nuevo caballito. No entiendo por qué sigues asustado, hay algo malo aquí, iré a ver qué pasa. Las puertas están todas abierta y

está todo desordenado, iré a una de las casas a mirar. Aquí no hay nadie y la puerta del granero también está abierta, se habrá metido algún animal salvaje o un monstruo miraré por si acaso. Se metió un monstruo con razón, el caballo salió disparado porque tenía miedo. Me alegra que no haya persona aquí o si no hubiera pasado algo muy malo. Después de unos minutos peleando con el monstruo, lo pudo derrotar y salvar a los animalitos. Me quedaré para cuidar a los animales mientras espero que vuelven las personas que viven aquí. Cerraré la puerta y miraré por si hay más monstruos. Después de unos minutos buscando encontré a varios y tuvo que deshacerse de todos ellos, no quería que lastiman a nadie. Varias horas después se estaba haciendo de noche y no llegaba nadie, decidió cerrar las puertas de las casas y dormir en el granero para poder descansar. A la mañana siguiente se levantó, había dormido más o menos, salió afuera ver si aparecía alguien y vio dos carretas que venían con mucha prisa. Uno de los hombres le preguntó dónde están los monstruos que estaban atacando la granja de mi amigo, le dijo que los había eliminado. Cómo pudiste hacerlo tú sola si eran muchos._ Solamente eran unos pocos, podía pelear con mucho más, el único que me costó un poco fue su jefe._ Tuve que salir arrancando con mi caballo porque los monstruos invadieron mi casa y por eso fui a la casa de mi amigo para pedirle ayuda.

Espero que les guste y me den su opinión

Capítulo 3

El viaja a la villa

Si no fuera porque el caballo que apareció de repente yo hubiera seguido mi camino. Lo traje de vuelta a casa no podía dejarlo ahí solo, pero cuando llegué no había nadie estaba todo desordenado. Gracias a este caballo que salió huyendo pude salvar a sus animales porque cuando ustedes hubieran llegado habría sido demasiado tarde._ Pero cuando yo salí de mi granja dejé la puerta del granero cerrada antes que me vieran los monstruos para que no pasará nada malo._ Ellos rompieron todo únicamente para buscar comida o algo más._ Con lo rápido que saliste cerraste mal la puerta._ Tal vez si salí muy apresurado por huir de aquí, no quería que me vieran los monstruos y me atacaran._ Me alegro mucho que los animales esté bien, pero si ella no hubiera llegado tus animales ya no estarían._ Deberían poner una reja y algo para que le avisen cuando se acerquen los monstruos o animales salvajes en la granja._ Muchas gracias jovencita por salvar la granja de mi amigo. Los granjeros se pusieron a conversar para ver que iban a hacer. Ya que están aquí deberían hacer la reja en vez de perder el tiempo._ Por qué no hacen un camino en la montaña, así podían venir aquí más rápido._ Si lo estamos haciendo por el otro lado, pero tenemos mucho trabajo en el campo y a veces lo hacemos solo nos falta la mitad ese creo._ Si quieren puedo ayudarlos un poco después de todo todavía me queda tiempo._ No creo que una jovencita como tú pueda ayudarnos a nosotros._ Usaré un hechizo para que ustedes tengan la fuerza de cinco personas o más de esta manera terminarán más rápido el trabajo._ No creo que un hechizo ayude hacer eso o tal vez sí._ Yo tampoco creo que vamos a tener tanta fuerza._ Se lo demuestre para que vean que es cierto, ven esa roca que está ahí, la romperé de un puñetazo._ Jovencita, no creo que sea buena idea hacer eso se podría lastimar._ Se puede romper su mano mejor no lo haga. Cuando ella golpeaba la roca se hizo mil pedazos, todos quedaron sorprendidos de lo que estaban viendo. Vieron que no estaba mintiendo, ahora quiere que lo haga o no._ Por supuesto, jovencita hágalo con todos nosotros._ Cuando uso el hechizo todos empezaron a trabajar, ellos estaban feliz porque iban a terminar muy rápido el túnel y no tendrían que darse la media vuelta para venir a la granja. Uno de ellos estaba muy feliz porque tenía tanta fuerza y podía hacer cualquier cosa y podía cavar muy rápido. Muchas gracias, así podré venir a ver a mi tío cuando yo quiera y no tendré que darme la media vuelta para venir._ Ya dejen de hablar y empiecen a trabajar para que termináramos rápido. Los demás ayúdenme hacer la reja._ Le agradezco mucho lo que ha hecho por nosotros jovencita, espero que vuelva a visitarnos cuando quieras._ Espero que termine luego el camino, de esa manera podrán ir más rápido al otro lado._ Gracias por salvar la granja de mi compadre._ Buena suerte en tu viaje, hasta luego._

Bueno, me voy, tengo mucho que caminar._ Gracias jovencita y que te vaya muy bien. Mientras se alejaba algunos trabajaban cavando y los demás arreglaban lo que estaba roto. Viajo un día y medio, por fin había llegado a la villa rosa, solo quería descansar un poco, se puso a buscar un lugar donde quedarse, por suerte había una posada para dormir y comer. Había llegado dos días antes, tenía tiempo para poder recuperar las fuerzas, entró a la posada, habló con la posadera, le pidió una habitación y fue a descansar. Al día siguiente despertó mejor que nunca solamente tenía un poco de hambre, luego de cambiarse de ropa, bajó a comer, cuando terminó salió a comprar y vender algunas cosas que no necesitaba para continuar con su viaje. Había muy pocas tiendas, pero tenían casi todo, solamente compró lo que necesitaba y vendió lo que no le servía como eran cosas que se veían, a veces uno de los vendedores compró algunas cosas, pero el otro compró todo lo que le quedaba. La vendedora le dijo que algunas serán para vender y las otras para ella. Cuando terminó sus compras volvió a la posada, luego de guardar las cosas salió a pasear un rato.

Espero que les guste y me den su opinión

Capítulo 4

Ayudando a los chicos de la villa

Ese día lo usaría para divertirse y conocer un poco el lugar. Mientras caminaba llegó a una plaza, había niños jugando distintos juegos. Cuando me senté un rato vi varias mujeres conversando entre ellas. Mientras los niños jugaban, algunas madres miraban a sus hijos jugar. Había llovido por varios días, pero el pozo tenía a veces agua. Algunos creían que se estaba secando, por eso no lo usaban. Cuando necesitaban agua para beber o para otra cosa, los hombres tenían que ir lago o al río. Mientras caminaba se puso a mirar a unos chicos, después de un rato mirándolos, fue a ver qué estaban haciendo en ese lugar y porque tenían unas palas. La joven les pregunté qué estaban haciendo ahí. El pozo ya no tiene agua y sus papás estaban muy ocupados para hacer uno y ellos iban a ser uno nuevo. Como no tenía nada que hacer, les dijo que les ayudaría, ellos aceptaron con mucho gusto, ya que estaban agotados, por cavar tanto la chica les dijo que fueran a descansar y comer algo, que ella continuaría que volvieran después. Para terminar más rápido usó un hechizo para acabar antes de que ellos volvieran, después de una hora aparecieron los chicos y ella había acabado, estaba empezando a salir agua. Los chicos bajaron la escalera para que saliera del pozo, pero ella podía salir por su cuenta. Cómo pudiste cavar tan rápido._ Solamente cabo un poco, ustedes habían cavado mucho más._ Eso no importa, lo bueno es que está saliendo agüita y nuestros papás ya no tendrán que ir tan lejos a buscar agua. Ante que me vaya veré el otro pozo. Oye tú dónde está el pozo que no usan. Para qué quieres saber eso bueno, no importa te llevaré._ Mientras caminaba escuché que había llovido por varios días, es imposible que un pozo se seque._ Por la lluvia apenas salimos a jugar._ Voy a ver que tiene el pozo, tú ve por una escalera, por favor. Como digas, iré por ella._ Tiene muy poco agua porque será, golpearé este lugar a ver si sale más agua o al menos que salga un poco más. No pensé que sí golpeaba una vez, saldría tanta agua, creí que lo tendría que hacer varias veces._ Qué paso aquí, cómo llegaste ahí._ El agua me mandó a volar y caí en este árbol._ Como no podía traer la escalera solo, mi amigo me ayudo._ El pozo solo estaba tapado con algo._ No lo sé, pero tal vez si ahora pongan la escalera para bajar de aquí._ Lo siento, se me olvido poner la escalera en el árbol._ Amigo, te ayudaré hacerlo._ Muchas gracias, chicos._ Vienen los demás chicos._ No te paso nada malo. Solo estoy mojada y sucia nada más. Una cosa díganle a sus padres que deben limpiar el pozo a veces para que no se tape de nuevo._ Cuando vuelvan se lo diremos. Al llegar los demás se pusieron hablar de lo que habían hecho y de lo que pasó aquí._ Por ese había poca agua._ Si ellos no lo hacen, háganlo ustedes mismo._ Si pasa lo que te paso a ti._ Será imposible que ellos hagan lo mismo que yo._ Oye te pasa algo._ Lo siento, estaba pensando._ Te

pregunté algo y no me respondías._ Como te dije antes solo pensaba._ Pensé que te pasaba algo._ Si lo limpian no creo que pase lo mismo._ Le podemos pedir ayuda, nuestros papás o a los demás._ Este pozo es más viejo que mi abuelo, eso creo._ Tal vez estaba muy sucio._ Yo nunca vi alguien limpiando el pozo._ Los chicos pensaban como limpiar el pozo si es que no lo hacían sus papás o a los demás. Después de un rato, ella se despidió de chicos y se fue a limpiarse porque había quedado muy sucia y mojada. Gracias por la ayuda señorita y que le vaya bien._ Cuando venga de nuevo ven a visitarnos._ Cerca de la plaza está nuestro club._ Claro que lo haré, hasta luego chicos. Mientras caminaba a la posada, los chicos le decían a sus madres que habían hecho un agujero que tenía mucha agua. Las mamás solo se reían ja, ja, ja de las tonterías que decían sus hijos, sin embargo, fueron a ver y quedaron sorprendidas de lo que habían hecho un pozo y tenía agua, tendré que esperar a sus maridos para contarle lo que habían hecho mientras que ellas pensaban que solamente estaban jugando.

Espero que les guste y me den su opinión

Capítulo 5

El viaja a la montaña

Cuando regresó a la pasada le pregunto a la posadera donde se podía bañar. Ella la llevó a un lugar donde los huéspedes se podían relajar, solo a veces iban los aldeanos. La chica estaba feliz de poder quitarse la tierra de su cuerpo y de su ropa y poder relajarse un rato. Después de treinta minutos, regreso a la pasada, luego de comer, subió a descansar, cuando era de noche bajo a comer. Mientras comía escuchaba como algunos hablaban de lo que habían hecho sus hijos, cuando ellos no estaban. Mi esposa me dijo que mi hijo y sus amigos hicieron un pozo. _ Mi hijo me dijo que una joven limpio el pozo que se había secado. _ Ese pozo está más viejo que alguno de nosotros, ja, ja, ja. _ Para que no se tape, hay que limpiarlo o pasará lo mismo y tendremos que ir al lago o al río a buscar agua. _ Cuando hay que regar los cultivos nos toma horas hacerlo. _ Eso pasó porque nadie limpio el pozo en años. _ Gracias a nuestros hijos, no tenemos que ir más al lago o al río y a la joven también. _ Ahora tenemos dos pozos y hay que cuidarlos. _ Cuando había pasado una hora, ellos seguían hablando de sus hijos, sobrinos o nietos. Amigos me voy, solo vine a pagar lo que debía, hasta luego. _ Yo termino esto y me voy a casa. _ Antes de irme me comerá otra porción de postre. Mientras pasaban los minutos, poco a poco ellos al terminar su comida o su bebida se iban a sus casas. Al terminar su comida volvió a la habitación a ordenar algunas cosas que le faltaban. Después de unos minutos ya tenía todo listo, partiría muy temprano mañana. A la mañana siguiente, cuando salió el sol, ya estaba lista para irse. Luego de bajar la escalera se sentó y la pasadera le dio su desayuno, al terminar tomó sus cosas y salió de la posada. Mientras caminaba, algunos recién salían de sus casas a trabajar. Solamente tenía que caminar más de treinta minutos y llegaría a la montaña rocosa. Luego de caminar, media hora había llegado, pero solamente era el comienzo, todavía tenía mucho que avanzar. Después de hora caminando había llegado a la cima de la montaña rocosa, solamente tenía que esperar a que pasaran algunas Islas mientras esperaba, comía algo y descansaba, ya que estaba agotada por caminar tanto. Tres horas después, estaban apareciendo las primeras Islas flotantes. Tomo sus cosas y espero cuando pasó la primera isla saltó antes de continuar dejaría un mensaje para los chicos que había conocido antes para que supieran que ella estuvo aquí, sí es que volvían a subir. Después de dos minutos esperando que pasara la siguiente salto y vio que venía otra, era más alta y saltó, pero algo la hizo rebotar lo intento y le pasó lo mismo Intentó romper la barrera, pero no pudo, tuvo que esperar la siguiente. Luego de varios minutos esperando que pasaran la siguiente saltó, pero las otras serían más difícil. Para que pudiera saltar tendría que usar su magia para lograrlo. Por fin pudo saltar a una de las islas más grande. Cuando vio el lugar quedó sorprendida, al ver un guardia se escondió para que no la vieran, se puso a mirar alrededor mientras se escondía. Después

de un rato vio que había personas que no tenían alas igual que ella. Decidió salir a caminar para ver qué pasaba mientras caminaba, nadie dijo nada, solamente dijeron, debe ser nueva, tuvo que sufrir el mismo castigo que nosotros. Que te quiten las alas, es el castigo más terrible para todos._ Para mí valió la pena, tengo a mi esposo y a mi lindo hijo, eso es más importante que mis alas._ Los demás se enojarán contigo si te escuchan._ Tiene razón amiga, volvamos a casa. Parece que ellos se están acostumbrando a vivir sin alas. Sé, no lo que se siente por nunca tuve alas. Si había personas sin alas porque nunca los vi. Casi todas las islas se cayeron, tal vez ellos no pudieron escapar o se fueron a vivir a otro lado. Como puedo saber eso, en los documentos no sale que paso con ellos. Los abuelos y mis padres no me quisieron decir, el ministro no sabía lo que había pasado o no me lo quiso decir.

Espero que les guste y me den su opinión

Capítulo 6

La isla prisión

Mientras seguía su camino miraba los alrededores, los que no tenían alas, estaban trabajando haciendo distintas cosas, como cuidar el sembradío o regar los cultivos, reparaban las herramientas que se rompían o las armas de los guardias, hacían ropa o la reparaban, los demás ayudaban a cocinar o le llevaban la comida los que estaban encerrados porque a ellos no se les permitía salir de ese lugar, los más jóvenes a veces trabajaban con sus padres y los niños ayudaban a sus madres con algunas cosas. Los guardias conversaban mientras vigilaban el lugar. Qué bueno que no tenemos que vigilar a todos, solamente ellos que son los más astutos porque son ladrones y siempre intenta escaparse, los demás lo hacen a veces. _ No queremos que pase de nuevo y se vuelva a escapar. _ No quiero que nos pase lo mismo que les pasó a los otros guardias por no cuidar bien al príncipe y haya desaparecido. _ Recuerda que los demás no son peligrosos, solamente rompió la ley de mezclarse con los del otro reino nada más. _ Solo algunos los demás hicieron otra cosa, por eso están aquí. _ No sé por qué el rey no quita esa ley tan cruel, nadie merece eso. _ Nosotros solamente somos guardias, no podemos hacer mucho. Algunos intentaron decirle que quitará esa ley, pero solamente dijo que no podía hacerlo bueno, continuamos vigilando. Después de varios minutos mirando y escuchando todo lo que decían seguí caminando. Algunos quedaban sorprendidos de lo que hablaban los guardias, pero cuando se acercaban, ellos seguían trabajando, se alejaban de ahí o se escondían. Los que estaban encerrados, ellos hablaban de cosas que no tenían sentido o que solo salían en algunos libros antiguos, lo demás eran tonterías. Uno de los ladrones dijo algo muy interesante, luego averiguaré si es verdad o solo hablaba tonterías. Después se puso a buscar dónde quedarse porque estaba anocheciendo, mañana se iría de ahí y tendría que hacerlo con cuidado para que no la vieran nadie. Busco por varios minutos y fin encontré una casa que estaba vacía porque las otras estaban ocupadas y no te dejaban entrar o no te abrían las puertas. A la mañana siguiente, muy temprano, la gente estaba hablando de un rumor, la princesa del otro reino habían desaparecido, hace varios días, una de las islas más pequeña había desaparecido o que se había caído y otras cosas más. Después de un rato salió a tomar agua y comer algo, luego de treinta minutos una mujer de una de las casas salió corriendo hablar con uno de los guardias, sin embargo, después de unos minutos solamente se alejó de ahí. Mientras caminaba de regreso a su casa, lloraba por el camino. Me dirigí a la casa de la mujer para ver qué le había pasado, me puse cerca de una ventana para escuchar lo que hablaban. Solamente logró escuchar que el niño estaba enfermo y necesitaba medicina, pero el guardia no podía volver solamente por eso y le dijo que tenía que esperar que llegaran los suministros que llegarían en dos días o mañana. Cómo

pudo decirle eso, a una madre que malo fue ese guardia solamente es un niño. Después de unos minutos los padres salieron a ver si alguien tenía la medicina para su hijo, ella se metió por la ventana y miró al niño para ver qué es lo que tenía. Estaba tan enfermo que solamente pensaba que estaba alucinando cuando vio a la chica. Usó su magia para curarlo un poco y que se sintiera un poco mejor. Espero que te mejores para que puedas volver a jugar con los demás niños y tus papás ya no se preocupen más por ti. El niño solamente le dijo gracias y se quedó dormido, después solo dejó un poco de medicina y una nota y se marchó de la habitación, no quería que la vieran los padres del niño, solo miro por la ventana y vio que no había nadie afuera y salió de la casa.

Espero que les guste y me den su opinión

Capítulo 7

Las historias de los presos

Mientras caminaba decidió quedarse un poco más para averiguar más cosas del lugar y ayudar a los demás si es que podía. Tres días después descubrió cosas interesantes y algo de información muy útil. Algunas personas habían sido abusadas de crímenes que no habían cometido o te encerraban por tonterías, luego de algunos días los liberaban con una advertencia, los que cometían crímenes violentos o los que rompió la ley de mezclarse con la gente del otro reino, se les castigaba con la muerte, perder sus alas o estar encerrado de por vida. Los Reyes mandaban a la gente que había roto la ley al mismo lugar, solo a los que le cortaban las alas los mandaban ahí y a veces mandaban a otros presos peligrosos que habían sido castigados de la misma manera. Después de varios años, ellos empezaron a mandar a cualquier criminal a la isla. Algunas veces mandaban gente que había cometido un crimen simple para asustarlo y no lo volvieran hacer, especialmente a los jóvenes. Los guardias hablaban de un preso había golpeado a su mujer porque hacía que sus hijos pequeños trabajarán para que ella se comprará cosas que no le daba su marido. Ahora los dos están pagando su crimen, pero hace unos días liberaron al padre de los pequeños y a la mujer le falta mucho para salir. A él lo castigaron por usar la violencia, a ella por aprovecharse de unos niños. Algunos decían que no debió golpear a su esposa de esa manera y que debió darle lo que ella quería o acusarla con los guardias, mientras que los demás estuvieron de acuerdo que le diera su merecido por aprovecharse de unos niños. Algunas madres estaban enojadas por lo que hizo y querían pelarle a la mujer, cuando se enteraron de que ella recibiría su castigo se sintieron mejor. Una joven madre dijo que a ella no le gustaría que le hicieran eso a sus hijos y a ningún niño o alguien más. Esos dos días que estuve ayude a varias personas, a veces algunos presos me contaban cómo habían terminado ahí. Había dos ancianos que habían logrado que su nieto escapara porque había cometido un crimen, ellos dijeron que él no había hecho nada malo. El conde lo estaba acusando por molestar y amenazar a su esposa o algo así, por eso ellos habían sido encerrados, por ayudar a un criminal. Les habían puesto un hechizo para que no pudiera volar, sin embargo, no les importó eso, su nieto era lo más importante para ellos. Estaban muy preocupados por él, no querían que atraparan a su nieto o lo pasaría mal. Al día siguiente, escuche que ellos fueron liberados, habían descubierto que lo que había dicho el conde era mentira, la esposa estaba coqueteando con todos los hombres que veían, si no le hacían caso los amenazaba, sin embargo, todo le salió mal, cuando su esposo la vio coqueteando con un joven. Ella le dijo qué estaba haciendo eso, porque el joven la estaba amenazando, al escuchar eso, él llamó a los guardias. El joven no entendía lo que está pasando y solo corrió a su casa y les contó todo lo que le había pasado a sus abuelos.

Ellos quedaron sorprendidos al escuchar eso, le dijeron que se fuera muy lejos. Él dijo que no había hecho nada malo porque tenía que huir. Ellos le dijeron que los demás no le iban a creer lo que él dijera, la gente con dinero podía hacer cualquier, si lo atrapaban estaría preso toda la vida o algo peor. A la mañana siguiente, los abuelos se marcharon de la prisión. Después conocí a dos jóvenes que estaban ahí, por haber robado algunos panes porque tenían mucha hambre, ellos eran muy pobres y no tuvieron más opción que robar comida para sobrevivir porque nadie los ayudaba. Los chicos estaban felices porque aquí podían comer, pero cuando los liberaran iban a tener que volver a robar. Sus padres no les importaba lo que ellos hacían, lo único que hacían era beber. Como no les daban comida, ellos empezaron a robar. Cuando sus padres no tenían dinero para beber los mandaban a conseguirlo, si no lo hacían dormían afuera. Los chicos se aburrían de eso y se fueron de ahí. Les dije cuando salieran no hicieran esas cosas si querían comida la pidieran o trabajaran por ella. Ellos dijeron que no robarían más porque no les gustaba hacer eso. Cuando termine de hablar con ellos les di algunas cosas y algo de dinero para que usen después.

Espero que les guste y me den su opinión